

Duarte respalda Plan Contadora

Nueva York, julio 24 (AP). El presidente salvadoreño, José Napoleón Duarte, reiteró hoy aquí que acepta la totalidad del programa de 21 puntos trazado por el Grupo Contadora, para promover negociaciones de paz entre su gobierno y los guerrilleros izquierdistas de su país.

Pero recalco que para ser viable el plan propuesto por los países integrantes del grupo —Colombia, México, Panamá y Venezuela—, tiene que ser aplicado en su totalidad, porque "si se separa cual-

quiera de sus puntos, se convierte en una trampa".

Duarte formuló la declaración en respuesta a una consulta acerca de una información publicada hoy por el "New York Times" según la cual los gobiernos del Grupo de Contadora habrían ofrecido ayuda a su gobierno instaurado el primero de junio para iniciar conversaciones con los rebeldes izquierdistas salvadoreños.

—Pasa a la página 30—

CA principal objetivo en reelección Reagan

Washington, D.C., julio 24 (AP). El presidente Ronald Reagan hará de América Central un "problema primordial" a tratar en la campaña reelectoral, porque el aspirante del Partido Demócrata, Walter F.

Mondale no se ha percatado de la gravedad de la amenaza marxista nicaragüense en el área, dijo el vicepresidente George Bush al diario "The Wa-

—Pasa a la página 23—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAPUTO Y SOARES. Washington, 24 de julio (UPI). El primer ministro de Argentina, Dante Caputo, izquierdista, escucha al Secretario General de la OEA, Clemente Baena Soares, durante su visita a la sede del mencionado organismo. Caputo expuso a Soares el panorama sobre el Impasse entre Gran Bretaña y Argentina, por la soberanía de las Malvinas.

Impasse electoral en los partidos de Israel

Tel Aviv, julio 24 (AP). Los dos principales partidos políticos israelíes estaban trabados virtualmente en una "impasse" electoral hoy luego de los comicios generales de ayer, planteando dudas acerca de la posibilidad que algu-

no de ellos pudiera formar una coalición gobernante efectiva con las agrupaciones menores.

Tanto el premier Yitzhak Shamir del bloque Likud y Shimon Peres del Partido

—Pasa a la página 62—

La Bolsa pierde terreno N. York

Nueva York, julio 24 (AP). La Bolsa perdió terreno hoy por quinta sesión consecutiva, en una jornada de transacciones moderadas.

Los títulos de productos químicos, teléfonos y tiendas al detalle ganaron terreno, pero las acciones de minería, finanzas y compañías de perforación petrolera perdieron terreno.

El Departamento de Comercio dijo que las órdenes de compra recibidas por las fábricas de artículos duraderos bajaron en un 3,2 por ciento en junio, su segunda declinación en los últimos tres meses.

El Promedio Dow Jones

—Pasa a la página 68—

Cuatro Premios Nobel en viaje a Nicaragua

Panamá, julio 24 (AP). El presidente de Panamá, Jorge Illueca, despidió hoy a los cuatro Premios Nobel que acompañan el "Barco de la paz" fletado por el gobierno de Noruega con ayuda humanitaria para Nicaragua.

El Falknes de Bergen, denominado barco de la paz, que zarpó esta mañana hacia Puerto Corinto en Nicaragua, recogió aquí al Nobel de la Paz de 1980, el argentino Adolfo Pérez Esquivel, otros tres Premios Nobel, y doce pacifistas que entregarán al gobierno sandinista cargamentos



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESPALDA PLAN CONTADORA. Nueva York, 24 de julio, (UPI) El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte (centro), recibe el aplauso de David Rockefeller, derecha y Russell Marks al término de un discurso ante un grupo de

empresarios en la Sociedad de las Américas. En su intervención el mandatario salvadoreño reiteró aceptar la totalidad del programa de 21 puntos trazado por el Grupo de Contadora para encontrar una solución a la crisis centroamericana.

Leve aumento en inflación de EU

Washington, julio 24 (AP). Los precios al consumidor, impulsados por el primer aumento en alimentos que se registra en cuatro meses, subieron en junio dos décimas de uno por ciento, anunció hoy el gobierno.

El alza, que dejó la tasa de inflación anual en 4,1

—Pasa a la página 51—

Vicecancilleres C.A. se reunirán en C. Rica

San Salvador, julio 24 (AP). Los Vicecancilleres de los países centroamericanos se reunirán en Costa Rica, en septiembre, con sus colegas de los países que integran el Grupo Contadora, los de la Comunidad Europea, España y Portugal para analizar la ayuda económica que brinda Europa a la región, se anunció hoy.

El anuncio lo hicieron los Vicecancilleres del Grupo de Contadora, integrado

por Panamá, Colombia, México y Venezuela, quienes si bien no especificaron una fecha, dijeron en conferencia de prensa que consideran la reunión altamente importante ya que se discutirá la posible ayuda económica europea a la región.

Los Vicecancilleres iniciaron ayer una gira por los países centroamericanos para intercambiar opi-

—Pasa a la página 51—

Breves Internacionales

Destacan democracia argentina

Naciones Unidas, julio 24 (AP). La embajadora de los Estados Unidos ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Jeane J. Kirkpatrick, destacó hoy "la importancia crucial que supone el éxito de la democracia argentina, no solamente para el país sino también para todo el hemisferio".

La diplomática y escritora norteamericana, que no oculta su entusiasmo por la región latinoamericana y se expresa correctamente en español, dijo que este fue el tema central de un diálogo de casi una hora que mantuvo ayer en Washington con el canciller de la Argentina, Dante Caputo.

36 muertes por sarampión, Sao Paulo

Sao Paulo, julio 24 (AP). Una epidemia de sarampión ocasionó 36 muertes en esta ciudad y sus alrededores en los últimos dos meses, según informó hoy el Departamento de Salud.

—Pasa a la página 62—

Diálogos en OIC sobre cuotas café

Londres, julio 24 (AP). Funcionarios de más de 40 países, que producen conjuntamente más del 90 por ciento del café mundial, iniciaron hoy cinco días de conversaciones informales respecto a cómo distribuir las cuotas de exportación para el abastecimiento del mercado.

De acuerdo con el representante de Brasil, Jorio Dauster, se tiene entendido que la reunión será "prioritaria y técnica".

Otros delegados dijeron que no espe-

ran que los productores, muchos de los cuales tratarán de adjudicarse, según se estima, una porción mayor del mercado, inicien negociaciones serias hasta septiembre, en que tienen previsto efectuar su próxima ronda de negociaciones.

Los países que asisten a las conversaciones son todos miembros de la Organización Internacional del Café (OIC), integrada por 73 países, que dirige el pacto cafetalero.

—Pasa a la página 66—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN MISION HUMANITARIA. Balboa, Panamá, 24 de julio (UPI). El Presidente de Panamá, Jorge Illueca, acompaña a cuatro ganadores del Premio Nobel, poco antes de partir hacia Nicaragua en el barco noruego "Falkness", en misión

humanitaria. De izquierda a derecha: Betty de Williams, de Irlanda del Norte; Linus Pauling, de Estados Unidos; Adolfo Pérez Esquivel, de Argentina; el presidente Illueca y George Wald, de Estados Unidos.